

Le 16/03/2022

Traduction Française de : (EN) Death and afterlife : more questions (extraterrestrial Pleiadian message) (19/12/2019)

## La mort et l'après-vie : plus de questions

**Question** : Où vont les « morts » de la 5D ? Y a-t-il une transition ou quelque chose comme ici sur Terre avec la 4D ?

**Swaruu** : À Taygeta par exemple, ou dans n'importe quel monde 5D, le fait d'y vivre crée aussi des attachements, donc oui, il y a quelque chose qui ressemble à un bas astral pour les mondes 5D... que nous appelons à tort 6D. Oui. Mais comme sur Terre, cela dépend de chaque personne.

Ils vont à la Source ou bien dans notre astral. De leur point de vue, ils ont une matérialité, bien que du nôtre ils n'en aient pas. C'est une question de fréquences. Il faut suffisamment élever les nôtres pour atteindre les leurs et obtenir une connexion positive. Nous pouvons méditer et atteindre cet état, ou parler avec des personnes décédées dans des rêves lucides, dans lesquels nous savons que nous sommes endormis et pouvons même en parler avec elles.

**Question** : Quelle est la différence entre le bas astral et le haut astral ?

**Swaruu** : Il s'agit seulement d'emplacements théoriques à travers les croyances ou idées de chaque groupe de personnes. Parce que lorsque vous êtes tous d'accord sur quelque chose, cela devient un accord commun. Ils ne font que manifester un lieu dans un nombre infini d'endroits dans l'astral. Il existe des accords sur un monde positif d'amour et de paix par exemple, parce que c'est ce qu'ils ont créé pour eux-mêmes. Mais en tant que tel, rien n'existe en tant que lieu. Tout est à l'intérieur de chaque personne, tout est généré par sa propre conscience. Il n'y a donc pas de monde physique. Tout est astral. Tout est idée. Personnelle ou collective.

**Question** : Qu'est-il préférable entre l'enterrement ou l'incinération ?

**Swaruu** : Cela dépend du point de vue. Parce que sur Terre où l'on utilise de l'argent, il est plus coûteux d'enterrer que d'incinérer. Mais du point de vue holographique...on devrait être renvoyé à la Terre, enterré profondément dans la Terre, dans la nature et sans cercueil, seulement enveloppé d'un drap de coton ou autre matière dégradable.

**Question** : Mon mari fait sans arrêt des rêves où son beau-père décédé l'attaque. Rêver que l'on est attaqué par un parent mort, qu'est-ce que cela signifie ?

**Swaruu** : Pour moi, cela signifie que cette personne a un problème avec son beau-père qui n'a pas encore été résolu. Ou que la personne décédée a un problème avec la personne vivante et qu'elle essaie d'exprimer quelque chose. Cela dépend de ce qu'est cette « attaque » car il se peut que ce ne soit pas une agression mais seulement une interprétation simpliste faite par la personne vivante. Il se peut aussi qu'une entité négative la perturbe, cela arrive tout le temps, et qu'elle prenne la forme du beau-père pour augmenter le sentiment de peur chez la personne vivante. Cela suggère que le beau-père représentait quelque chose de négatif pour cette personne. Il a toujours peur de son beau-père. Il se

manifeste dans ses rêves comme une personnification de quelque chose de négatif. Comme pour toutes ces entités, le seul moyen est de les affronter est de s'armer de courage et de les affronter dans le rêve ou de la manière dont on peut le faire. Sinon, cela continuera.

Mais j'insiste sur le fait qu'il ne peut s'agir que d'une entité qui utilise le traumatisme du beau-père pour lui faire peur et consommer son énergie vitale. S'il avait peur des clowns... cette entité apparaîtrait comme un clown... Si c'était des araignées... ce serait des araignées. Mais comme vous craignez le beau-père... alors c'est le beau-père qui apparaît. Ou bien alors c'est seulement son beau-père de l'autre côté qui essaie de communiquer avec lui, parce qu'il n'est toujours pas en paix, peut-être à cause de la façon désobligeante dont il s'est comporté avec cette personne dans sa vie.

**Question** : Qu'advient-il des enfants décédés, ceux qui meurent de maladie, d'accident, de mort naturelle, etc. Passent-ils directement dans une autre densité en sautant la 4D ? Ou cela dépendra-t-il de la charge de la matrice 3D qu'ils auront eue ? Qu'en est-il de ceux qui ne sont pas nés ou qui sont morts à la naissance ? Sur le plan religieux, la croyance dit qu'ils deviennent des anges et qu'ils passent directement dans les bras de Dieu. Compte tenu de la connotation et de l'analogie de la vidéo, ces bébés iraient directement à la Source, au-dessus de la 4D, non ?

**Swaruu** : Voici un problème que ceux qui écoutent risquent de ne pas apprécier. Un petit enfant est seulement petit de par son corps, mais son âme est très ancienne et a de multiples attachements de milliers d'années ou plus. Donc une fois mort, l'enfant n'est qu'une âme décédée de plus avec les mêmes problèmes que les autres. Le fait que ce soit un enfant n'est qu'une condition de l'âge du corps, mais pas de l'âme. Cela dépend donc de ce que chaque enfant est et a, de ses intérêts et de ses attachements conditionnés par d'innombrables vies antérieures.

**Gosia** : Que se passe-t-il avec les bébés quand ils meurent ? Se manifestent-ils aussi dans l'astral ? Mais ils ne peuvent pas marcher comme les autres personnes mortes.

Un bébé n'est qu'un corps, l'âme peut être très ancienne ou non, avec ses propres attachements et son histoire. Le cerveau n'est que le traducteur. Et le cerveau d'un bébé, ou même d'un enfant, ne s'interface pas complètement avec le « signal » de l'âme avant l'âge de 7 ans environ. Cela signifie qu'il n'est pas encore tout à fait « là ». Le bébé se manifestera de la façon dont il se souvient et s'interprète lui-même, en fonction de son expérience antérieure.

**Gosia** : Tu veux dire avant d'être un bébé ?

**Swaruu** : Sa vie précédente et son concept de soi dans l'au-delà.

**Gosia** : Donc il pourrait se manifester dans l'astral avec un autre corps, c'est bien cela ? Son corps précédent ?

**Swaruu** : Celui-là ou bien de n'importe quelle autre façon dont il préfère se manifester, y compris ce que les autres s'attendent à voir de lui. C'est pourquoi les enfants peuvent se manifester comme un fantôme d'enfant, mais il y a aussi des cas d'enfants qui reviennent voir leur famille ou leurs parents avec un corps astral d'adulte. Et ils les reconnaissent, même si c'est surprenant !

C'est la même chose avec les expériences de mort imminente. Comme je l'ai dit, ce que les gens trouvent quand ils meurent dépend exclusivement de ce qu'ils souhaitent voir et de ce qu'ils s'attendent à voir. Et cela est confirmé par les données des principaux chercheurs dans le domaine des expériences de mort imminente. Ils ont constaté que le tunnel de lumière classique est quelque chose qui est vu

presque exclusivement en Occident. Et cela diffère beaucoup dans d'autres cultures sur Terre : par exemple dans la culture japonaise, l'expérimenteur trouvera une rivière et le défi sera de la traverser. Dans la culture africaine, ils devront attendre que leurs proches viennent les chercher. Cette partie est intéressante car les visites des proches sont une constante dans toutes les cultures. Souvent, avant la mort, des semaines avant, les malades en phase terminale rapportent que des parents décédés viennent s'asseoir sur leur lit, les réconfortent et leur promettent de faciliter leur transition en les accompagnant pendant le processus. C'est aussi pour eux le signe d'une mort annoncée, et cela peut se produire jusqu'à deux ans avant le processus de mort de l'individu. Avec un changement drastique de personnalité et d'intérêts chez le futur mort.

**Question** : Et qu'en est-il des Archontes qui influencent les êtres humains à faire de mauvaises actions ? Où sont-ils, en 4D ?

**Swaruu** : Ils sont dans une autre matrice créée par eux, ce n'est pas le même endroit que celui où se trouvent les désincarnés, bien qu'ils y aient accès. Par « endroit », je veux dire qu'il s'agit d'une création faite par de nombreuses personnes dans l'astral via des accords communs. Ce n'est pas qu'ils soient dans un lieu ou un autre. Ils sont dans leur propre monde. Les Archontes le savent et le manipulent à leur convenance tout en maintenant en premier lieu un contrôle mental sur la population vivante et ensuite sur les défunts.

**Question** : Les esprits de la Terre peuvent-ils s'élever en 5ème densité ?

**Swaruu** : De leur point de vue individuel, ils se manifestent comme ils le veulent ou le désirent, selon leurs propres idées. Beaucoup sont encore perçus avec un corps et c'est pourquoi ils ne « partent » pas. Ils ne peuvent pas s'élever en 5ème densité simplement à cause de leurs propres idées limitatives. S'ils n'en ont pas (ce qui est le cas de beaucoup d'entre eux) alors oui, ils peuvent accéder à la 5e densité ou à une densité supérieure. Comme je l'ai toujours dit, la seule chose qui les limite est leur croyance qu'ils sont limités.

**Question** : Une autre question sur l'euthanasie sur Terre et l'euthanasie dans votre civilisation. Comment percevez-vous cela ?

**Swaruu** : La mort n'est pas vue comme quelque chose de nécessairement mauvais, elle n'est pas perçue comme quelque chose de tragique lorsque l'individu décide de partir et que c'est le moment.

On sait que la personne reviendra (si elle le souhaite). Même si l'euthanasie sur Taygeta est rare, ce qui se passe c'est qu'un individu qui arrive en fin de vie, ne devient pas malade, décrépité ou souffrant car notre technologie a déjà surmonté ces problèmes, ils sont résolus.

Lorsque vous mourez naturellement sur Taygeta, il s'agit de votre propre volonté. De même que nous pouvons utiliser la loi de l'attraction pour maîtriser nos vies, lorsque nous voulons partir, nous mourons en paix et pendant notre sommeil (cela permet d'écartier les accidents et autres qui peuvent se produire). Sur Terre, l'euthanasie est une question plus compliquée qu'à Taygeta à cause de facteurs qui n'existent pas dans les Pléiades.

Si un individu souhaite ouvertement partir et qu'il souffre, nous ne voyons pas pourquoi son désir réel et authentique ne pourrait pas être exaucé. Mais... d'un autre côté, nous savons aussi que beaucoup d'individus souhaitent, comme faisant partie de leur expérience sur Terre, connaître l'expansion que leur donnera l'expérience d'avoir vécu malgré tout jusqu'au bout, et en euthanasiant quelqu'un on peut donc tronquer une partie de son plan d'incarnation.

Mais à mon avis et en appliquant ce que je sais sur les lignes de temps, je vois là un argument qui n'a que peu de vérité. L'individu et la prévention de la souffrance sont primordiaux pour moi. Rappelez-vous également qu'il n'y a pas de mort en tant que telle et que l'individu aura d'autres opportunités.

**Question** : Pourquoi les âmes de certaines personnes décédées restent-elles « bloquées », s'infiltrant parfois dans des personnes vivantes, au lieu de simplement se réincarner ?

**Swaruu** : J'ai entendu dire que certaines âmes humaines pouvaient s'infiltrer dans des personnes vivantes parce qu'elles partageaient un intérêt commun, notamment lorsque celles-ci se droguent, boivent ou fument. Mais c'est peut-être aussi parce qu'elles partagent des passions comme l'architecture, la musique ou la peinture. C'est ce qu'on appelle « l'inspiration », qui provient d'esprits qui murmurent des idées aux artistes. Donc l'attachement d'un défunt n'est pas nécessairement mauvais, juste parce qu'il s'agit d'un attachement. Et quant à pourquoi ils restent là au lieu de se réincarner, c'est parce qu'ils ne savent pas qu'ils le peuvent, ou qu'ils ne le souhaitent pas.

Rappelez-vous que plus la densité est élevée, plus les idées se manifestent rapidement. C'est pourquoi de nombreux esprits sont vus avec un corps comme si rien ne s'était passé, car ils sont très attachés à l'idée qu'ils existent parce qu'ils ont un corps.

**Gosia** : Tu as dit que certains restent là et ne peuvent pas « sortir »... ils forment des clans, etc. Mais n'ont-ils pas eu aussi des milliers d'incarnations auparavant ? Et ils en auront d'autres plus tard. Alors pourquoi restent-ils là... si en théorie ils ont plusieurs vies. Pas seulement celle-là.

**Swaruu** : Pourquoi est-ce qu'ils restent là ? C'est simple, parce qu'ils le veulent, et ils le veulent parce que c'est la seule chose qu'ils connaissent.

**Gosia** : Mais ils ont eu des vies avant. Ils connaissent d'autres alternatives.

**Swaruu** : Oui, mais comme ils sont toujours dans la matrice 3D, même morts... ils ne se souviennent que des souvenirs comme s'ils étaient vivants. Certains partent mais la plupart ont de gros attachements. Et c'est ce qui les ancre ici. Ils sont toujours dans la 3D.

**Gosia** : Ah, leur mémoire n'est pas réactivée parce qu'ils ne sont pas encore partis en 5D. Je comprends. Et pourquoi restent-ils là au lieu de s'incarner en 3D dans une personne « vivante » à nouveau ? Ceux qui savent qu'ils sont morts. Par exemple ceux qui aspirent l'énergie des enfants, comme tu l'as dit, pourquoi ? Pourquoi ne pas simplement se réincarner ?

**Swaruu** : Parce qu'ils sont très attachés et ne veulent pas se retirer, se reposer. Ils veulent seulement rester là, ils sont comblés en étant comme ça... Ce sont des parasites.

**Gosia** : Mais à un moment donné, ils se réincarnent, puisque nous avons tous plusieurs vies, n'est-ce pas ?

**Swaruu** : À un moment donné, ils vont se réincarner, oui.

**Gosia** : Et que faites-vous des morts sur Taygeta ?

**Swaruu** : Ils sont enveloppés dans du lin ou du coton, avec du cordage végétal, et enterrés profondément dans la terre, dans la nature.

**Robert** : Quand nous nous réincarnerons, est-ce que nous gardons quelques caractéristiques physiques de notre corps précédent ?

**Swaruu** : Ce qui se passe, c'est qu'à cause des attachements et idées qui persistent, beaucoup de gens s'incarnent avec la blessure qui les a tués dans la vie précédente, qui se manifeste à travers une zone étrange sur la peau, une zone sans couleur, une tache ou une déformation crânienne, des choses comme ça. Mais ce sont des idées, des reflets de souvenirs. Comme beaucoup d'attention a été placée lors des derniers instants de vie sur les blessures qui ont causé la mort, vous vous êtes réincarné avec l'idée de retrouver ce qui n'a pas été guéri puisque cela a causé la mort. Donc cela se manifeste sur le nouveau corps.

**Question** : Dans le cas des jumeaux, lorsqu'ils passent dans l'astral, conserveront-ils leur individualité ou seront-ils une seule conscience ?

**Swaruu** : Tout dépend des situations, les choses se font en fonction de l'attachement des jumeaux dans la vie l'un avec l'autre. S'ils se sont beaucoup dissociés, ils seront deux âmes, deux consciences sœurs. S'ils se sont très attachés au point de se chercher sans cesse et d'être très liés l'un à l'autre, alors ils deviendront une seule âme. Cela se produit également avec les amoureux.

**Question** : Pourquoi avons-nous peur de la mort ?

**Swaruu** : L'église Catholique ou Chrétienne a accepté la réincarnation jusqu'au Moyen-Âge, vers l'an 800. C'est à ce moment là que le haut clergé, le Vatican, a décidé de modifier les concepts autour de la réincarnation. Comme ils exploitaient les gens de manières plus horribles les uns que les autres, les gens ordinaires se suicidaient en grand nombre. Ils ont donc mis en place les concepts de non-réincarnation et de punition extrême pour ceux qui commettaient un suicide, un peu comme un « péché capital impossible à racheter », après lequel ils iraient directement en Enfer.

De plus, comme vous pouvez l'imaginer, le fait que les gens croient qu'il n'y a qu'une seule vie les met dans un stress et une peur terribles, ce qui va dans le sens du souhait des contrôleurs. Nous pouvons également retracer dans l'Histoire l'origine de la peur de la mort avec la naissance du matérialisme. Bien qu'il trouve ses racines en Grèce antique, il est né principalement avec la mécanique Newtonienne où l'univers est assimilé à la matière. Il possède 3 caractéristiques principales :

- 1 - le matérialisme
- 2 - le réductionnisme
- 3 - le déterminisme

Avec cette conception, l'esprit et la conscience sont le résultat de la matière, en l'occurrence le résultat de processus neuronaux à la fois chimiques et électriques. Les autres réalités sont exclues.

Le problème est que ce qui n'entre pas dans le cadre du matérialisme de Newton ou Descartes, ne peut être vérifié par la méthode scientifique. C'est en cela que la science telle qu'elle existe sur Terre est perçue par nous, comme par d'autres races, comme une religion de plus car elle est dogmatique.

Le problème de la religion scientifique dogmatique va au-delà du simple fait de ne pouvoir vérifier ce qui n'est pas dans la 3D, mais aussi d'accepter des théories qui n'ont aucune validité scientifique sur la base de leurs propres règles de vérification et d'acceptation. Un exemple en est le Darwinisme, l'évolution des espèces. Ou bien la relativité d'Einstein. Ces deux théories, qui sont à la base de la société

Matricielle, ne répondent pas aux normes établies par la même science terrestre. Ce sont des théories non prouvées mais elles sont prises comme des règles fixes.

Donc après cette longue introduction, la peur de la mort, le fait qu'il n'y ait rien après la mort, que nous retournons au néant, à l'obscurité, l'inconscience, la destruction de l'égo... tout cela ne sont que des croyances sans aucune validité scientifique.

La peur de la mort vient aussi logiquement du fait de ne pas se souvenir, du voile de l'oubli qui ne se produit que sur Terre. Les êtres négatifs ont utilisé cette caractéristique de la 3D pour générer plus de peur. Pour de nombreuses races, comme les Centauris par exemple, qui sont 100% égaux génétiquement aux humains terrestres, il est impossible de nier l'existence de la réincarnation, ou de la vie ou l'existence de la conscience dans « l'entre-monde » ou « l'entre-deux-vies ».

Encore une fois, il est presque impossible de prouver cela pour la 3D. Le travail de chaque personne est de chercher et d'assembler toutes les pièces du puzzle, et de prendre la responsabilité de décider ce à quoi elle va croire.

Beaucoup de personnes en 3D, si ce n'est la plupart d'entre elles, fonctionnent encore fortement dans les idées 2D et la dualité. Les personnes dans l'état évolutif d'une âme quelque peu primitive ne penseront qu'à trois choses :

- 1 - Est-ce que je peux le manger ?
- 2 - Peut-il me manger ?
- 3 - Puis-je m'accoupler avec ?

Cela maintient la plupart des gens en 3D dans un état d'alerte constant, de peur, de sentiment que tout court après eux et qu'ils doivent survivre pour transmettre leurs gènes à la génération suivante.

C'est à vous de décider ce qu'il faut croire. Mais c'est un consensus totalement général de la 4D, 5D et plus, que la mort n'existe pas. Seulement la mort du corps et il est très facile de quitter le corps. On dit que c'est comme sortir d'une voiture.

Même lors d'accidents graves, lorsque le niveau ou le seuil de douleur dépasse un certain point établi par la personne avant de s'incarner, sa conscience quittera le corps et elle ne verra « l'horrible accident de voiture » que de l'extérieur, en tant que spectateur.

**Question** : Si pour une raison quelconque je ne peux pas ascensionner pendant que je suis dans ce corps à ma mort, serai-je capable de persuader mes proches décédés de me suivre pour les libérer complètement ?

**Swaruu** : Vous ne pouvez persuader personne, vous pouvez seulement leur offrir une information ou votre point de vue. Ce sera à eux de vous écouter ou non ou si leurs propres critères sont façonnés en partie par ce que vous leur avez apporté. Cependant, je considère que l'ascension est inévitable si vous avez la pleine intention d'ascensionner. Ce n'est pas un examen, et il n'y a personne qui décide pour vous si vous avez ascensionné ou non. Vous seul décidez de cela. Chaque personne individuellement. Donc, à partir d'une attente personnelle... vous ascensionnez toujours.

**Robert** : Mais les bandes de Van Allen ? Comment les franchit-on après la mort ? En ascensionnant ?

**Swaruu** : Les gens qui pensent avec une mentalité et une perception 3D seront automatiquement sous cette fréquence. Mais ceux qui sont éveillés auront l'intention de partir, et il s'agit d'une fréquence plus

élevée, suffisante pour quitter la Terre. Plus la perception est élevée, plus la fréquence est élevée, elles sont inséparables. Donc, plus vous connaissez et intégrez votre soi, plus vous êtes élevé en tant que fréquence d'âme.

D'un autre côté, vous n'êtes pas une âme séparée de la Source, personne ne l'est. Mais le bouillon de fréquences inférieures 3D maintient cette connexion à la Source à un minimum, un peu en l'isolant, ou comme un signal de faible puissance. Plus votre conscience est élevée, plus la fréquence est élevée, parce que tout ce qui se trouve dans d'autres dimensions ou densités est toujours là, vous n'êtes simplement pas capable de le sentir et d'en être conscient, vous avez besoin de plus de perception.

À titre d'expérience, essayez de regarder un vieux film que vous avez vu il y a longtemps, tout est toujours là comme cela l'a toujours été, comme lorsque vous l'avez vu la première fois, mais cette fois-ci, avec la conscience accrue que vous avez aujourd'hui, vous le regarderez d'une manière différente, en remarquant non seulement plus de détails, mais aussi des parties de l'intrigue que vous n'aviez tout simplement pas perçues ou ne pouviez pas voir auparavant.

C'est une question de fréquences. Si vous êtes compatible avec quelque chose, vous l'obtiendrez. Une fois que vous parvenez à comprendre cela, vous le surmontez et le transcendez. Avec le corps, les bandes de Van Allen ne peuvent être franchies qu'avec un vaisseau qui peut gérer et modifier les fréquences internes pour devenir invulnérables à cette fréquence de radiation. Une âme doit également élever suffisamment sa fréquence pour s'échapper. Transcender la dualité et l'idée de séparation, laisser l'égo derrière soi et embrasser le soi, la Source. Une âme n'est pas à l'intérieur d'un corps mais fonctionne à travers un corps comme le fait un drone. Ainsi, vous êtes et avez toujours été sur des plans supérieurs. Vous avez toujours été libres, vous n'avez que l'illusion d'être piégés dans votre propre création.

Vous devez transcender la peur de la mort, car elle ne consiste qu'à vous faire monter de niveau. Il n'y a rien de particulier « là-bas » et cela ne fait pas non plus très mal. Il n'y a qu'une quantité limitée de douleur que vous pouvez endurer avant de quitter le corps. La mort n'existe pas en tant que telle. Il s'agit seulement de surmonter la limitation d'une petite gamme de fréquences que vous appelez votre incarnation actuelle, mais qui est connectée à tellement d'autres incarnations et d'endroits que, d'un point de vue élargi, elle est assez petite et limitée.

*Traduit par Marie-S de l'Alliance Française interstellaire.*

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

**C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !**

**Les principaux contacts :**



**Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu)** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



**Anéka de Temmer** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*\*les images sont illustratives uniquement*

**Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :**

**Despejando Enigmas (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

**Agencia Cosmica (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

**Red Agartha (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

**Pleidian Knowledge (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg>

**Conocimiento Pleyadiano (Esp) :** [https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu\\_QB9dJXOVZ1N7Q](https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q)

**Esprit Libre (Français) :** <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>

Vidéo source (ES) : <https://youtu.be/17gWqT-lwtw>

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/ITNMP4BeNrw>